

ABSTRAK

Revina Nor Imaniar. 200102010035. *Pendapat Pengguna Aplikasi dalam Mencari Jodoh (Studi Kasus di Kota Banjarmasin)*. Pembimbing: Dra. Hj. Nadiyah, M.H., Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin, 2025.

Kata Kunci : Mencari Jodoh, Aplikasi, Masyarakat

Mencari jodoh dalam konteks pernikahan merupakan langkah penting yang melibatkan pertimbangan mendalam dan keputusan signifikan, yang kini semakin dipengaruhi oleh kemajuan teknologi, termasuk penggunaan aplikasi mencari jodoh. Aplikasi mencari jodoh telah menjadi alat untuk membantu individu menemukan pasangan hidup yang sesuai, menawarkan platform yang memudahkan proses pencarian dengan berbagai fitur yang memungkinkan pencocokan berdasarkan minat, nilai, dan tujuan hidup yang serupa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pendapat pengguna yang mencari pasangan melalui aplikasi mencari jodoh. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan wawasan mendalam mengenai pengalaman pengguna, termasuk faktor-faktor yang mempengaruhi keberhasilan mendapatkan jodoh dan hambatan yang dihadapi.

Penelitian ini merupakan penelitian hukum empiris. Untuk memperoleh data di Kecamatan Banjarmasin Utara dan Banjarmasin Timur Kota Banjarmasin. Dilakukan penelitian dengan delapan orang pengguna yang telah mencari pasangan melalui aplikasi mencari jodoh.

Hasil penelitian yang didapat yaitu pendapat serta alasan pengguna yang menggunakan aplikasi untuk mencari jodoh. Dapat memberikan wawasan untuk pengguna yang ingin mencari jodoh melalui aplikasi tersebut. Pendapat dari pengguna aplikasi untuk mencari jodoh tersebut yaitu kemajuan teknologi, kemudahan dalam mengakses aplikasi tersebut, jangkauan yang luas, waktu yang fleksibel, kesesuaian dengan kriteria yang dicari. Penelitian ini juga menemukan bahwa adanya faktor penghambat adalah identitas palsu, seperti penggunaan foto profil yang tidak asli dan ketidakjujuran dalam informasi. Selain itu, kurangnya keseriusan salah satu pihak turut berkontribusi terhadap gagalnya hubungan. Faktor lain seperti harapan yang tidak realistis dan perbedaan tujuan juga menjadi penyebab kegagalan. Oleh karena itu, diperlukan kewaspadaan dalam menggunakan aplikasi ini agar peluang keberhasilan dalam membangun hubungan yang serius dapat meningkat.